

LETTRE DU SAINT-PERE

A l'épiscopat anglais

A Nos Vénérables Frères Herbert Vaughan, cardinal-prêtre de la Sainte Eglise romaine, archevêque de Westminster, et aux autres évêques de la province de Westminster.

LÉON XIII, PAPE

Vénérables Frères,

Salut et bénédiction apostolique.

MU milieu d'occupations très graves et d'amertumes de toutes sortes, Nous avons toujours trouvé une consolation efficace dans l'étroite et constante union des évêques avec le Saint-Siège apostolique. Qu'à ce titre vous méritiez de grands éloges, Vénérables Frères, c'est ce que Nous savions déjà et ce que Nous avons reconnu encore ces temps derniers, alors que vous avez eu soin de faire passer sous Nos yeux la lettre collective qu'en vertu de votre autorité, vous adressiez à votre peuple, et alors que vous vous êtes informés si elle répondait à Nos sentiments.

Nous l'avons jugé sage et grave. Vous, en effet, établis comme évêques par l'Eprit Saint pour gouverner chacun la partie qui lui est confiée de l'Eglise de Dieu, vous savez mieux que personne ce que demande le salut de vos peuples, et ce qu'il est nécessaire d'accomplir vous le conseillez à propos et avec prévoyance. On ne connaît que trop ce fléau qui là sévit, qui ailleurs est menaçant et qui a pour origine les opinions complètement erronnées, dont l'ensemble est ordinairement dési-